



EGLISE DE LA RUE ST. GABRIEL.

L'Eglise de la rue St. Gabriel, sur le Champ-de-Mars, est la première église protestante construite à Montréal. Peu de temps après la conquête, une congrégation presbytérienne ayant été formée obtint de la générosité des Pères Récollets la permission de se réunir dans leur chapelle, en attendant qu'elle pût se faire construire une église. En 1792, elle était complétée, et dans son enceinte se réunirent la plupart de ces Ecosseis énergiques qui rendirent Montréal fameux dans les commencements du nouveau régime. Le gouvernement l'acheta il y a quelques années avec l'intention de la démolir.

KENTÉ

La route de Montréal au pays des Iroquois, côté Est du lac Ontario, se faisait, dans les premiers temps de la colonie, principalement par la rivière Chambly et le lac Champlain, et parfois en remontant